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17 июня 2015 года заместитель начальника Управления авиационной, ракетно-
космической и атомной промышленности ФАС России Филипп Чирков принял участие в
заседании Совета по авиастроению Военно-промышленной комиссии Российской
Федерации.

В мероприятии приняли участие представители федеральных органов исполнительной
власти и все основные участники рынка военного авиастроения.

В ходе заседания обсуждались вопросы, связанные с реализацией плана по
импортозамещению в сфере военного авиастроения и проблемные вопросы выполнения
государственного оборонного заказа в 2015 и 2016 годах. Также были затронуты
проблемы роста цен на продукцию ряда поставщиков и уклонения от заключения
договоров на поставку комплектующих.

Эксперты отметили, что ФАС России обладает правовыми инструментами, которые
позволяют достаточно оперативно реагировать на факты необоснованного завышения
цен, а также пресекать случаи уклонения от заключения договоров со стороны
соисполнителей. Кроме того, в случаях роста цен на сырье, материалы, комплектующие
изделия, работы и услуги, необходимые для выполнения гособоронзаказа, более чем на
пять процентов относительно цен, рассчитанных с применением индексов цен и
индексов-дефляторов, головные исполнители обязаны соблюдать требования
законодательства о гособоронзаказе и уведомлять об указанных обстоятельствах
антимонопольный орган.

«Неправомерные действия со стороны поставщиков могут стать причиной срыва
исполнения гособоронзаказа», – подчеркнул Филипп Чирков.
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